



La Región registró en noviembre un aumento en la llegada de turistas extranjeros del 51,3 por ciento con respecto a 2022

Es la segunda mayor de España, además, se produjo una cifra récord de gasto, 85,5 millones de euros, con un crecimiento interanual del 83 por ciento

El acumulado de enero de noviembre alcanza los 920.027 turistas, un 18,9 por ciento más que en 2022, con el Reino Unido como principal país de procedencia

En noviembre de 2023 llegaron a la Región de Murcia 60.520 turistas extranjeros, lo que representa un incremento del 51,3 por ciento respecto a 2022 y nos convierte en la segunda comunidad autónoma con mayor



crecimiento del país, conforme a las cifras de la encuesta Frontur del Instituto Nacional de Estadística.

El director general del Instituto de Turismo de la Región de Murcia, Juan Francisco Martínez, destacó también que "se produjo un récord de gasto para el mes de noviembre, con 85,5 millones de euros, lo que implica un crecimiento interanual del 83 por ciento, el segundo mayor de España, y confirma un ejercicio con cifras verdaderamente espectaculares".

A este respecto, el acumulado de enero a noviembre llega a los 920.027 turistas extranjeros, una cifra que es un 18,9 por ciento superior a la de 2022, y con récord de gasto, que ascendió a 1.145 millones de euros, con un aumento del 21,4 por ciento respecto al año anterior.

Martínez reseñó que "debemos considerar que el incremento de turistas extranjeros de noviembre casi triplica la tasa de crecimiento nacional, que fue del 18,6 por ciento". Además, precisó, "con la llegada de estos 60.520 turistas extranjeros ya se superan ampliamente las cifras pre-pandemia, con un 23,8 por ciento más que el dato de noviembre de 2019, siendo el de noviembre de 2023 el segundo registro más elevado de la serie histórica, tras el de 2017, que llegó a 69.430 turistas".

En lo que respecta al origen, Reino Unido ha sido de enero a noviembre el principal emisor de turismo internacional, con 276.338 visitantes, lo que representa un aumento del 13,6 por ciento respecto a 2022 y un peso del 30 por ciento sobre el total. Francia fue el segundo mercado, con 177.159 turistas, un aumento del 28,6 por ciento y un peso sobre el dato global del 19,3 por ciento. Bélgica, por su parte, ocupa el tercer lugar, con 85.150 turistas recibidos.



En cuanto al gasto del turista extranjero, según los datos de la estadística Egatur del INE, en noviembre de 2023 el gasto medio diario de los turistas extranjeros que visitaron la Región de Murcia alcanzó los 118,52 euros, un 23,3 por ciento más que en ese mismo mes de 2022, cuando en España creció un 4,1 por ciento, y un 50,3 por ciento más que en noviembre de 2019, frente a un 7,4 por ciento en el conjunto de España.

En noviembre, la duración media de la estancia de los turistas extranjeros fue de 11,9 días, muy superior a la media nacional de 7,5 días, lo que convierte a la Región de Murcia en la comunidad con una duración de la estancia más prolongada.

De esta forma, durante el periodo total de su estancia en la Región, el turista extranjero gastó 1.412 euros, lo que supone un 20,9 por ciento más que en noviembre de 2022, que en España creció un 4,2 por ciento, y un 40,2 por ciento más que en noviembre de 2019, frente a un 19 por ciento en España.

De enero a noviembre, el gasto medio diario de los turistas extranjeros que visitaron la Región alcanzó los 107,25 euros, un 7,6 por ciento más que en ese período de 2022 y un 14,9 por ciento más que el correspondiente a 2019.